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Venezia, 04-06-2021

Nr. ordine 317

Al Vicesindaco Andrea Tomaello

e per conoscenza
Al Presidente della X Commissione
Alla Segreteria della X Commissione
Alla Presidente del Consiglio comunale
Al Sindaco
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capogruppo consiliari
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE
 

Oggetto: Stadio Penzo: a che punto siamo? Dove giocherà il Venezia FC?
Tipo di risposta richiesto: in Commissione

Considerato che la squadra di calcio Venezia FC è stata promossa in serie A;

Visto che il campionato 2020/2021 si è disputato nell'impianto Pier Luigi Penzo;

Considerato che - da quanto si apprende dalla stampa - pare che, allo stato attuale, lo stadio P.L. Penzo non sia
adeguato ad ospitare le competizioni della massima serie;

Sottolineata la volontà di fare quanto possibile per far disputare le partite casalinghe per il campionato 2021/2022
del Venezia FC fra le mura "amiche" del Penzo in attesa di altre strutture;

Si interroga l'Assessore allo Sport e la Giunta per sapere:

se sono confermate le notizie apparse dalla stampa che, ad oggi, lo stadio Penzo non sarebbe adeguato per
permettere di disputare le partite casalinghe della massima serie di calcio;
quali azioni di adeguamento sarebbero necessarie per garantire al Venezia FC l'opportunità di disputare le partite
casalinghe nello stadio Penzo;
quali azioni l'amministrazione comunale sta mettendo in campo affinché questo possa avvenire;
quali le eventuali alternative che sta valutando questa amministrazione comunale di concerto con la società
Venezia Fc per la stagione 2021/2022.
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